

Julio 27, 2023

Señor
Julio Sánchez Cristo
Director La W

Estimado señor Julio Sánchez Cristo,

Nos permitimos aclarar que Red PaPaz no desempeña ni ha desempeñado rol alguno en el proyecto de ley para prohibir donaciones de comestibles ultraprocesados contrario a lo que afirmaron en su programa en la emisión del 26 de julio. Tampoco es cierto que nuestra organización reciba financiación de la Fundación Bloomberg para ese proyecto de ley ni para ese propósito. En consecuencia, le agradecemos que haga la aclaración pertinente en su programa.

Red PaPaz está abierta a responder cualquier inquietud sobre nuestro trabajo y financiación tanto a los medios de comunicación como a la comunidad en general. Nos pueden consultar para despejar cualquier duda sobre el tema y corregir la equivocada versión que divulgaron. Nuestra labor es promover acciones y políticas públicas para proteger a la primera infancia, la niñez y la adolescencia, particularmente a los más vulnerables.

Las políticas de nutrición que apoyamos técnicamente se basan en evidencias y recomendaciones de organismos como UNICEF, OMS, la OCDE. Promovemos el etiquetado, los ambientes escolares y de primera infancia saludables, los impuestos saludables y la restricción de publicidad dirigida a niñas y niños de productos no saludables. Sin embargo, somos ajenos al tema de las donaciones de alimentos ni tampoco participamos en la Resolución de Sodio que prohíbe productos a partir de unos límites máximos de este ingrediente.

Cordialmente,



Carolina Piñeros Ospina
Directora Ejecutiva
Red PaPaz

c.c. Paula Bolívar

